

07 déc 2021 -13:44

## Échange par vidéoconférence avec le Premier ministre chinois Li Keqiang

Ce matin, le Premier ministre Alexander De Croo s'est entretenu par vidéoconférence avec son homologue chinois Li Keqiang à l'occasion du 50e anniversaire des relations diplomatiques entre la Belgique et la Chine.

Au cours de l'échange, les deux hommes ont abordé un certain nombre de sujets d'intérêt commun, comme l'impact du COVID-19, l'importance des droits de propriété intellectuelle et l'existence de conditions de concurrence équitables pour les entreprises. La Chine et la Belgique sont des partenaires économiques importants ; les flux commerciaux entre les deux pays sont significatifs dans les deux sens.

Le Premier ministre Alexander De Croo a par ailleurs souligné l'importance de maintenir le dialogue sur des questions telles que la situation des droits humains et rappelé l'importance que la Belgique attache à la coopération multilatérale et à un ordre international fondé sur des règles.

Alexander De Croo, Premier ministre  
Rue de la Loi, 16  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 02 11  
<https://premier.be>  
[contact@premier.be](mailto:contact@premier.be)